

埼玉自動車大学校版

〒362-0806
北足立郡伊奈町
小室1123番地
048(723)5522

アメリカ大陸研修旅行



17やユニオンスクエアなどで食事やショッピングを楽しんだ。

行程中、参加学生はアメリカの文化を肌で感じ、英会話にも挑戦するなどひとまわり以上の成長を感じるとともに有意義な研修旅行となった。

一級・二級自動車整備科

2年生20名が参加した第41回アメリカ大陸研修旅行が

7月5日から7月13日まで

の9日間で行われた。最初

の訪問地はアメリカ自動車

産業の都市デトロイト。日

本から約13時間のフライト

の後、長時間の移動と時差

の影響を感じさせることな

くヘンリーフォードミュー

ジウムを見学した。二番目

の訪問地はカナダ。ナイア

ガラでは遊覧船に乗船し、

至近距離から滝つぼを見学。

落差57メートルからの水し

ぶきを受けながら迫力ある

景観と大自然の偉大さを肌

で感じた。三番目の訪問地

はニューヨーク。ワールド

トレッドセンター跡地に立

つたワウの展望台、グラウ

ンドゼロ、自由の女神など

を見学し、自由行動では全

米有数の大会場マンハッタ

ンを散策した。

次にアメリカを西へ横断

し、サンフランシスコへ移

動した。元連邦刑務所であ

ったアルカトラズ島を見学。

映画などでよく知られてい

る場所に実際に足を踏み入

れ、大きな感動を受けた。

市内の自由行動ではそれぞ

れのグループに分かれ、美

しい街並みのサンフランシ

スコをケーブルカーや路面

電車を利用して移動するな

ど、フィッシャーマンズワ

週間を過ぎる頃になると聞き取りが進歩した様子で、

ホームステイでの生活が終

わりホストとの別れの場面

では、涙を流す者も多くお

り、家族の一員となれたこ

とを象徴していた。

大学での授業とホームス

テイの生活を終えると、南

ユタで旅行が始まった。

初日はアーチズ国立公

園へ。片道約1時間のハイ

キングをし、風化によって

できたアーチ状の岩(デリ

ケートアーチ)を見学し大

自然の雄大さに全員が言葉

を失うほど感動していた。

翌日は、グリーンリバーで

の川下りを経験。流れの緩

やかな場所では川に入り大

自然の中の泳ぎを楽しん

だ。

短期間の留学であったが、

全ての学生が満足し、知識

や技術だけでなく人として

も大きく成長して日本に帰

国することが出来た。

ユタ留学89名参加

一級・二級自

動車整備科2年

生89人が7月4

日から21日まで

の18日間、アメ

リカユタ州に留

学研修を実施し

た。参加者はホ

ームステイをし

ながら語学を学

び、州立ユタバ

レー大学で自動

車関連の授業を

受講した。

ユタバレー大

学の授業では、全てに通訳

が付き、プラスチック

ク溶接やアルミ溶接、

塗装、板金、エンジ

ンについて学習した。

初めて学ぶ内容も多く

、日本との違いや

アメリカの技術への

取り組みを知ること

が出来た。また、授

業の合間にアメリカ

の文化を肌で感じ、



は、近藤周平(一級自動車整備科3年)が3位という結果を収めた。こちらは他の地区の選手状況により全国大会の出場が決定する。

整友会行事

整友会主催のイベントが学生の夏休み中にあり、希望学生が参加しそれぞれ貴重な体験をすることが出来た。

貴重な体験

本校特別講師であるレーサーの谷口信輝選手にサーキット走行の指導を受ける走行会が8月3日、筑波サーキットコース1000において実施され、63名の学生が参加。学生は谷口選手からサーキット走行の注意

点の講義を受け、車体を滑らせて走行するドリフトの

模範走行見学後、自らの車

でサーキット走行の体験。

希望によりドリフト走行と

レースと同じタイム走行を

行った。普段の走行と異なる

環境で、車の特性を知り

安全に走行させることを学

ぶことが出来た。



専門知識以外にも得るものが多くあった。ホームステイでは、一軒の家庭に2人・3人のグループが受け入れられ、日本語が通じない環境でその家族となり衣食住を共にして語学を身に付けた。日が夜9時前後と遅いので、平日帰宅後に出掛ける家庭が多く、ハイキング、登山、パーティー、プール、スポーツ、映画鑑賞を共に楽しんで、庭の芝刈りや洗車の手伝いを行って家族と打ち解けていった。会話も一

をはじめ歴代の生産車、世界で活躍したラリーカーそしてその時代最速であったレースカーが保存されている日産自動車座間事業所にある日産ヘリテージコレクションを、車両保存業務に就いている本校卒業生の計44名が8月4日に見学した。見学は貴重な車両と共に時代背景、記念車等の説明を聞きその後自由見学へ。各々が自分

テニスサークル

第34回夏季総合テニス大会出場

「第34回夏季総合テニス大会」が8月20日より千葉県白子町で4日間に行われ、今回の成績で10月に行われる全国大会の出場が決定する。

大会は団体戦、個人戦(シングルス、ダブルス)の3

種目で実施された。団体戦

は初戦の日本工学院専門学校に2-1で勝利。準決勝

は東京リゾート&スポーツ

専門学校に0-2で敗戦。

3位決定戦は横浜リゾート

&スポーツに0-2で敗戦。



全体4位通過で3年連続3回目の全国大会出場を決めた。

続く個人戦では、シングルスで有地大輝(二級自動車整備科3年)が決勝戦7

19で惜しくも敗れたが準

優勝で、初の全国大会の出

場を決めた。また、近藤周

平(一級自動車整備科3年)が3位という結果を収

めた。こちらは他の地区の

選手状況により全国大会の

出場が決定する。



マツダCX-3を8台導入

マツダのCX-3が8月5日新たに8台納車された。

SKYACT IVDを搭載

するこの車両は

新しいジーゼルエンジンの

教材として活用する。

マツダのCX-3が8月5日新たに8台納車された。SKYACT IVDを搭載するこの車両は新しいジーゼルエンジンの教材として活用する。マツダのCX-3が8月5日新たに8台納車された。SKYACT IVDを搭載するこの車両は新しいジーゼルエンジンの教材として活用する。